

**Sonntag, 30. August, 16 Uhr**

PRAGER BLECHBLÄSER ENSEMBLE

## **Musik von Barock bis Jazz – aus dem Hut gezaubert**

**Marc-Antoine Charpentier /** - Mehr als ein Präludium zum Konzert  
**Jan Votava**

Das weitere Programm wird eine Überraschung sein

**Wählen Sie es selbst aus:**

J. S. Bach, W. A. Mozart, F. X. Dušek, F. Schubert, A. Lara, G. Gershwin.....



**PRAGER BLECHBLÄSER ENSEMBLE**

**František Bílek, Trompete**

**Arnold Kinkal, Trompete**

**Jiří Lisý, Horn**

**Jan Votava, Tenorposaune**

**Karel Kučera, Bassposaune**

Das **Prager Blechbläser Ensemble** sorgte bereits mehrfach für Publikumsrekorde in der Oberpfalz. In Wurzh gastieren sie zum sechsten Mal nach 1992, 1994, 1996, 2011 und 2013. Vielfach mit Preisen ausgezeichnet, touren die Musiker durch die ganze Welt. Diesmal haben die Musiker ein Überraschungsprogramm von Barock bis Jazz im Gepäck. Dieses Nachmittagskonzert im wunderschönen Garten des historischen Pfarrhofs in Wurzh wird auch Kinder begeistern, ist doch schon allein der Anblick einer Bassposaune und die Wahl des Programms ein nicht alltägliches Abenteuer.

Die Anfänge des Prager Blechbläser Ensembles reichen in das Jahr 1979 zurück.

Schon in ihrem Gründungsjahr gewannen die fünf Musiker den 1. Preis im Wettbewerb „Duškova Bertramka“. Zahlreiche Auszeichnungen und Preise bei international renommierten Wettbewerben folgten. In den Jahren 2000 bis 2008 wurde das Ensemble viermal zu einem der bedeutendsten Weltfestivals, „Summer Band Festival“, auf die Insel Jeju in Süd-Korea eingeladen.

2005 hat das Prager Blechbläser Ensemble die Tschechische Republik auf der Weltausstellung „EXPO 2005“ in Aichi, Japan, repräsentiert. Eine Konzerttournee führte das Ensemble 2006 nach Süd-Korea. Neben Solokonzerten konzertierte das Prager Blechbläser Ensemble im Rahmen der Präsentation der neuen gemeinsamen CD „Resonance“ dort auch gemeinsam mit dem aus Jeju stammenden Knabenchor „Halla Boys Choir“.

Im Jahr 2010 beging das Ensemble sein 30-jähriges Bestehen mit einer Konzertreihe im In- und Ausland. Das bedeutendste Konzert war das feierliche Konzert anlässlich der Gründung des Ensembles im Dvořáksaal des Rudolfinums im Rahmen der Konzertreihe des Vereins für Kammermusik bei der Tschechischen Philharmonie. Darüber hinaus hatte das Ensemble einen Auftritt auf dem Internationalen Musikfestival Prague Proms, absolvierte im Sommer eine dreiwöchige Tournee in Südkorea und konzertierte im September und November in Deutschland.

